

訓練生だより



9月特別集会の展覧からの抜粋

「真理とは何か？」

野口真海

わたしは真理の面において、訓練に入る前と後について証します。わたしは訓練に来る前から、毎日の召会生活をとてもエンジョイしていました。シスターズハウスと一緒に住んでいた姉妹たちとあらゆる集会に参加し、年2回のビデオ訓練にも欠かさずにあずかっていました。また、訓練に入る前に、訓練候補生におすすりめされている務めの書物を姉妹とすべて読みました。

もちろん、内容を完全に理解したわけではなかったのですが、ここには素晴らしい真理がたくさんある!という感覚がありました。

しかし、実際に訓練に来て、それまでわたしが学んだ真理は不完全で、断片的なものだったと知りました。

バラバラなジグソーパズルのピースは、つなぎ合わされて「一枚の絵」になる必要がありました。

主に感謝します!訓練を通して、主は完全で全体的なビジョンを見せてくださっています!

また、訓練に参加する前のわたしにとって真理とは、聖書に書いてあることの解説・解釈でした。しかし、訓練に参加して、観念が変えられました!真理とは、単なる知識ではありません。解説でも、解釈でもありません!真理とは、神聖な事柄の実際、つまり主ご自身です!

訓練では、学んだことを個人的に主に祈り返すことを学び、実行しています。分からないことも正直に主に「～はどういう意味ですか?」「～の実際へと導いてください」と聞きます。すると環境が起こされ、主は神聖な光で客観的な真理を照らし、主を実際として経験させてくださっています!

「わたしは天のビジョンに背かず」 使徒 26:19

完全で全体的なビジョンが刻み込まれる最高の環境に置かれていることを、主に感謝します!主ご自身で浸透され、ビジョンで支配され、制御されますように!

エド・マークス兄弟集中講義の分け与え



選ばれ召されて、わたしは主に会った
幼いわたしでも、主の豊富表現したい。

すなわち、この方は、愛の中で、御前に聖く傷のない者になるようにと、世の基が置かれる前から、キリストの中で
わたしたちを選び

エペソ1:4

訓練のクラスには、訓練生以外の兄弟姉妹も聴講できるものがあります。9月には、アメリカのエド・マークス兄弟の集中講義がありました。今回は、その講義に参加した若者の兄弟姉妹の分け与えを紹介したいと思います。

神の無上の尊さを感謝します。キリストの尊い血により私たちはむなしい生活様式から贖われました。聖なる畏れを持って聖なる生活の中で神を表現することができますように!

大学院2年生 兄弟

マタイ4:10「サタンよ、退け!『あなたの神、主を礼拝し、ただ彼にのみ仕えよ』と書かれている」。この節の「と書かれている」を言えるために、わたしたちは聖書で何が書いてあるかをまず知る必要があると照らされました。主イエスの模範があること感謝します!わたしたちも聖書、主の言葉を愛し、読んで、享受できますように!

大学3年生 姉妹

主よ今、ささげます!あなたの命を生き、宝を証しします!

